



第2学年便り 11月号
 荒川区立第九峡田小学校
 令和4年10月31日(月)
 校長 岩崎 昇
 担任

音楽会に向けて

運動会が無事に終わりました。11月になろうとする今でも給食準備中に「新時代」の音楽を聴きながら過ごしています。心に残る運動会でした。

先日学校公開週間には多くの保護者の皆さまのご参観ありがとうございました。日頃の子どもたちの様子を見ていただくことができ大変良かったと思っています。子供たちもとても喜んでいました。

10月は読書週間が始まりました。読書のイベントが盛りだくさんです。保護者の方による読み聞かせ、なかよし班で上級生が下学年の子供たちに読み聞かせもありました。2年生はビンゴカードをさっと埋めてしまう子がたくさんいて、早く高学年みたいにとたくさんマスがあるビンゴがほしいと言っていました。読書に親しむ姿がとてもいいなと感じました。

次は、いよいよ音楽会です。私は2年生の音楽室に行くときや教室に戻るとき、いつも引率しています。音楽会に向けて歌の練習をしていると、ついつい聞いてしまいます。元気で、周りを笑顔にしてくれる歌声が響いています。楽器は鍵盤ハーモニカで練習をしています。これから色々な楽器が入ってくるので、子供たちも楽しみにしているところです。音楽会に向けて、みんなで頑張っていきます。

今月も保護者の皆さまには、ご協力をいただくことがたくさんあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

11月の行事予定 ○の中の数字は授業時間数です。 例 ⑤ ←5時間授業

日	月	火	水	木	金	土
	10/31	1⑥	2⑤	3	4⑤	5
				文化の日	読書週間終	
6	7⑤	8⑥	9④	10⑤	11⑤	12
		お誕生日集会 (10月11月)	午前授業 避難訓練	全校演奏練習 集会 安全指導		
13	14⑤	15⑥	16⑤	17⑤	18⑤	19⑤
			音楽会リハーサル		音楽会(児童鑑賞日)	音楽会(保護者鑑賞日)
20	21	22⑥	23	24⑤	25⑤	26
	振替休業日		勤労感謝の日			
27	28⑤	29⑥	30④	12/1⑤	2⑤	3
	遠足(1, 2年生)		午前授業			

※9日(水)は区教育研究会のため、午前授業です。給食有り。下校は13時10分頃です。

※30日(水)は校内研のため、研究特別時程の午前授業になります。給食有り。下校は13時頃です。

11月の学習予定!

国語	・そうだんにのってください ・馬のおもちゃの作り方をせつめいしよう ・画の長さ 点や画の間 ・画のつき方 交わり方
算数	・新しい計算を考えよう(かけ算)
生活	・えがおのひみつたんけんたい
音楽	・音楽会に向けて
図工	・かぶってへんしん
体育	・こていゆうぐあそび
道徳	・こんなときどうするかな ・雨ふり ・どうしよう ・きらきら
英語	・数をかぞえよう(1~20)
学活	・音楽会に向けて ・クラスみんなで楽しもう ・音楽会のふりかえり

連絡とお知らせ

★音楽会について

音楽会での保護者席については、全学年、お子さんにくじ引きをもらい座席を決めることとなります。11月7日(月)~11日(金)の期間内に各学年でお子さんにくじ引きをもらいます。期間内の全員出席をした日にくじ引きを実施しますが、揃わない場合は11日(金)に担任が代わりに引かせていただきますことをご了承ください。

決定した座席については、後日お知らせいたします。ご不明な点がございましたら、担任までお問合せください。

★体育時の服装について

体育時、防寒のためトレーナーを着てもよいことを伝えていきます。

・柄はあってもよいが、ビーズやリボン、ボタンなどが付いているものは不可

・ファスナーやフードが付いているものは不可

靴下に関しては、ハイソックスは可。膝がかけれるニーハイソックスやタイツは不可となっています。ご協力をお願いいたします。

★遠足について

11月28日(月)、1年生と2年生で荒川遊園地に遠足に行きます。1時間目に出発し、5時間目が終わる時間には帰ってくる予定です。お弁当を持参いたしますので、ご用意のほど、よろしくお願いいたします。詳細に関しましては後日別紙にてお知らせします。

★持久走週間について

12月1日(木)から16日(金)の約2週間、持久走による体力づくりを行います。中休みに5分間走り続け、自分で決めた目標に向けて取り組みます。本年度も、コロナ感染症対策として密集を避けるため、全校を2つのグループに分けて行きます。体育の授業と同様、体調が悪かったり、けが等で走れなかったりする場合は、連絡帳にてお知らせください。

持ち物：持久走カード、汗拭きタオル、水筒(お茶か水)

★保護者会について

12月5日(月)(低学年は14:00~)2学期末の保護者会を予定しています。お忙しい時期ですがご来校いただけたらと思い、早めにご連絡させていただきました。よろしくお願いいたします。